Jahreshauptversammlung 2011 des Seniorenbundes Pörtschach

Traditionsgemäß fand auch heuer wieder am <u>2. März 2011 mit Beginn 14 Uhr</u> unsere JHV im "Strandhotel Prüller" statt. Mit großem Interesse verfolgten 75 Seniorinnen/Senioren den Berichte und Bilanzen des abgelaufenen Jahres.

Nach <u>Eröffnung</u> der Jahreshauptversammlung fand die <u>Begrüßung</u> nachstehender Ehrengäste durch Obmann Hans Prüller statt:

Bezirksobmann Othmar Knafl, Vbm. Alfred Walter, Ortsparteiobmann Robert Schandl, Obmann des Pfarrgemeinderates und der Singgemeinschaft Horst Pollak, Obmann des Burgenvereines Willi Pickert und Ehrenmitglied Dir. Franz Bukovschek.

Danach las der Obmann die Namen aller im Jahre 2010 <u>verstorbenen Mitglieder/Innen</u> vor; im Anschluss wurde für die Verstorbenen eine Gedenkminute abgehalten.

In seinen Grußworten informierte Bezirksobmann Knafl über die Pensionsreform, über Probleme der Pensionskassen und über die Wehrpflicht und den Zivildienst.

Vbm. Alfred Walter unterstrich in seinen Grußworten die Wichtigkeit eines Seniorenbundes in der Gemeinde als soziale Gemeinschaft, Kulturbestand und Wirtschaftsfaktor. Weiters hob er die unverzichtbare ehrenamtliche Tätigkeit der Vereine hervor.

Im Anschluss brachte der Obmann den sehr umfangreichen <u>Tätigkeitsbericht</u> über das abgelaufene Jahr vor. Unter anderem führte er folgende Punkte an:

- Der Mitgliederstand wurde von 239 auf 241(Höchstzahl) erhöht.
- Die beliebtesten Veranstaltungen waren die schönen Reisen und der interessante Diavortrag von Ing. Peter Napetschnig.
- Die von Vbm. Walter Alfred und der ÖVP gesponserte Muttertagsfeier.
- Die Adventfeier, das Frühlingsfest und der Jahresrückblick von Helmut Epe.

Abschließend bedankte sich der Obmann bei den Mitgliedern für die Treue zum SB sowie bei allen Funktionären und ehrenamtlichen Mitarbeitern für deren aktive Mitarbeit.

Großer Dank gebührt den Firmen und Sponsoren für deren finanzielle Hilfe. Es sind dies: Bäckerei Wienerroither, RBB Klagenfurt, Kulturwirtshaus Joainig, Strandhotel Prüller und Fa. Striedinger Anna/W

Weiteren Dank übermittelte der Obmann der Gemeinde Pörtschach, der Pörtschacher Zeitung und Ing. Peter Napetschnig, Horst Pollak, der Pörtschacher Volksmusik sowie der Musikschule Pörtschach für die Mitgestaltung der Ad-

ventfeier. Ganz besonders bedankte sich Obmann Hans Prüller bei Vbm. Alfred Walter und der ÖVP für die tatkräftige und herzliche Zusammenarbeit.

Erfreulich war der <u>Kassenbericht</u> vom Kassier Günther Wienerroither, der für das vergangene Jahr einen Überschuss auswies.

Äußerst genau und korrekt war die Arbeit der neuen <u>Kassenprüfer</u> Helmut Bödendorfer und Günter Maier. Herr Maier erklärte ausführlich die Aufgaben eines Kassenprüfers und betonte, dass der Überschuss ausschließlich der großzügigen Sponsorentätigkeit einiger Betriebe und der Spendenbereitschaft vieler Mitglieder zu verdanken ist.

Der Antrag auf Entlastung des Kassiers wurde einstimmig angenommen.

Alle 2 Jahre werden langjährige und verdienstvolle Mitglieder geehrt; in diesem Jahr wurden folgende **Ehrungen** vorgenommen:

Bronze: GR Herbert Paulitsch und Kassierstellvertreterin Elisabeth Walter

Silber: Pollak Hermine 24 Jahre Mitgliedschaft

Werdenigg Marianne 23 Jahre Mitgliedschaft Hirschegger Elvira 21 Jahre Mitgliedschaft Mag. Pawlik Ingeborg 20 Jahre Mitgliedschaft Robert Samitz 20 Jahre Mitgliedschaft Treiber Brigitte 20 Jahre Mitgliedschaft Vbm. Walter Alfred 18 Jahre Mitgliedschaft

Gold: Wienerroither Günther 25 Jahre Mitgliedschaft und 12 Jahre Funktio-

när (Kassier)

Unser <u>Gründungsmitglied Frau Köfer Theresia</u> wurde für besondere Verdienste für den Seniorenbund zum <u>Ehrenmitglied</u> ernannt.

Zum Abschluss wies Obmann Prüller darauf hin, dass derzeit an einer eigenen Homepage für den Seniorenbund Pörtschach gearbeitet wird. Voraussichtlicher Fertigstellungstermin ist der 1. Mai 2011.

Die Jahreshauptversammlung wurde um 16 Uhr beendet.

Zufrieden mit den Berichten und mit einem bunten Frühlingsgruß, überreicht von Vbm. Alfred Walter, machten sich die Mitglieder nach einem gemütlichen Beisammensein auf dem Heimweg.

Pörtschach, am 6. März 2011

Obmann Hans Prüller